

**Zeitschrift:** Helvetische Militärzeitschrift  
**Band:** 10 (1843)

**Vereinsnachrichten:** Die eidgenössische Militairgesellschaft zu Glarus, Freitags den 26.  
Mai 1843

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 05.05.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

Die eidgenössische Militairgesellschaft zu Glarus,  
Freitags den 26. Mai 1843.

---

Protokoll.

Präsident:	Herr Melchior Blumer-Becker, Oberstlieutenant und Milizinspector von Schwanden.
Vizepräsident:	„ Joh. Ulr. Blumer, Oberstlieutenant von Schwanden.
Kassier:	„ Fr. N. Walthard, Bataillonskommandant von Bern.
Aktuar:	„ Joh. Jak. Blumer, erster Unterlieutenant von Glarus.

1. Die Herren Officiere, ungefähr 170 an der Zahl, aus den Cantonen Zürich, Bern, Luzern, Schwyz, Glarus, Schaffhausen, Appenzell, St. Gallen, Graubünden, Aargau, Thurgau und Waadt, versammelten sich auf dem Landesgemeindsplaz, wo Herr Hauptmann Barth. Streif der Gesellschaft eine Fahne übergab, welche die Frauenzimmer von Glarus ihr als Geschenk darbringen wollten. Von da begab sich der feierliche Zug nach der Kirche. Hier eröffnete der Präsident, Herr Oberstlieutenant M. Blumer die Versammlung, als die eilfte seit der Gründung des Vereins,